

MARIA JOSÉ AGUIRRE ALBORES

SUPER NOTA PARCIAL 1

INTRODUCCIÓN A LA HISTORIA DE LA MEDICINA VETERINARIA

DOCENTE. SAMANTHA GUILLÉN POHLENZ

MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA

1ER CUATRIMESTRE

LA DOMESTICACIÓN

¿Qué es?

Es un proceso por el cual los animales pueden adquirir o desarrollar ciertos caracteres morfológicos, fisiológicos o de comportamiento





El primer animal que el hombre logró domesticar, fue el perro y fue domesticado del lobo, esto fue hace aprox 35 mil años y seguido de este se domestico al cerdo, las vacas ovejas y cabras

Las etapas de la domesticación son cinco según Zeuner, que es la interacción del hombre con los animales, habituación, captura de crías, reproducción y línea propia de animales reproductores





Algunas consecuencias de la domesticación son que los cambios que han tenido, no siempre son para bien